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令和７年茂原市教育委員会会議（３月定例会）日程 

 

日時：令和７年３月２５日（火）１５時００分～ 

場所：茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

１ 開会宣言 

 

２ 会議録署名人の指名 

 

３ 会議事項 

（議決事項） 

議案第１号 茂原市立幼稚園給食実施要綱の一部を改正する告示の制定について 

議案第２号 茂原市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第３号 茂原市教育委員会処務規程の一部を改正する訓令の制定について 

議案第４号 茂原市総合型地域スポーツクラブ設立検討委員会設置要綱の一部を改正する 

告示の制定について 

議案第５号 茂原市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第６号 茂原市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第７号 茂原市史編さん委員会委員の委嘱について 

議案第８号 茂原市東部台文化会館運営委員の委嘱について 

 

（報告事項） 

１ 令和６年度定期監査の結果について 

２ 教育長職務代理者の指名について 

 

４ 閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会議結果） 

議案第１号から議案第８号は原案どおり可決されました。 
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茂原市教育委員会会議録 

 

令和７年３月定例会 

 

１ 期日 令和７年３月２５日（火） 

開会 １５時００分 

閉会 １５時２６分 

 

２ 場所 茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長 富田 浩明 

教育長職務代理者 安藤 明子 

委 員 高仲 輝夫 

委 員 竹田 幸則 

委 員 杉木 範行 

 

４ 出席職員 

教育部長 佐久間 尉介 

教育部次長（教育総務課長） 新木 和敏 

学校教育課長 矢部 博 

学校教育課主幹 

学校教育課主幹 

佐藤 千秋 

齊藤 隆 

   生涯学習課長 岡田 公一 

体育課長 石井 直美 

美術館・郷土資料館長 鈴木 美恵子 

東部台文化会館長 鶴岡 嘉孝 

教育総務課総務課長補佐 小安 宏尚 

教育総務課総務係長 小川 貴史 

  

 

５ 署名人の指名 

委 員 杉木 範行 

委 員 高仲 輝夫 

 

６ 傍聴人             ０名 

 

教育長 ： ただいまから、令和7年茂原市教育委員会会議3月定例会を開会します。本日の

出席人数は、5名ですので、定足数に達しており会議は成立いたしました。 

本日の会議録署名人は、「杉木委員」と「高仲委員」を指名いたします。 

これより会議事項に入ります。 

本日は、議案8件、報告2件となっております。 

それでは、議案第1号「茂原市立幼稚園給食実施要綱の一部を改正する告示の制

定について」説明をお願いします。 

学校教育課長 ： (「茂原市立幼稚園給食実施要綱の一部を改正する告示の制定について」説明) 

教育長 ： 議案第1号について、質疑をお願いいたします。 

(質疑なし) 

教育長 ： なければ、議案第1号について採決に入ります。 

議案第1号について、原案どおり可決することに、ご異議ございませんか。 
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委員 ： 異議なし。 

教育長 ： 議案第1号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定いたしました。 

それでは次に、議案第2号から第4号については、同様の改正理由となりますの

で、一括して説明をお願いします。 

体育課長 ： (「茂原市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について」、「茂

原市教育委員会処務規程の一部を改正する訓令の制定について」、「茂原市総合型

地域スポーツクラブ設立検討委員会設置要綱の一部を改正する告示の制定につい

て」説明) 

教育長 ： 議案第2号、第3号及び第4号について、質疑をお願いいたします。 

委員 ： 体育からスポーツという言葉に変更した理由は、子どもから大人、さらには高

齢者も含めた幅広い年代の方を対象に、もっとスポーツを楽しんでもらいたいと

いう意味を込めたということでしょうか。 

体育課長 ： おっしゃるとおりです。 

委員 ： 学校体育については、学校教育課が主となるのでしょうか。 

学校教育課長 ： スポーツとは、生涯的に健康な体であり続けるということであり、体育とは、学校教育

の部分において体を育てるということですので、市民全体に広めていくということから、ス

ポーツ振興課に名称変更となります。 

なお、学校体育に関することは、学校教育課が主になります。 

委員 ： 実際の運営では、生涯学習課も携わってくるのでしょうか。 

生涯学習課長 ： 地域の力を使うという点では、生涯学習課も関係してくると考えております。 

委員 ： 健康増進という点では、教育委員会以外の部署も関係してくるのでしょうか。 

体育課長 ： 健康管理課とも連携していかなければいけないと考えております。 

委員 ： 県や千葉市にもスポーツ振興課がありますが、名称変更は、県や他市町村との

足並みを揃えたということでしょうか。 

体育課長 ： 県では、令和4年度に、体育課が生涯スポーツ課と競技スポーツ課の2つに分か

れる形で名称変更しており、茂原市でも、令和5年度に、体育協会をスポーツ協会

と名称変更しております。 

また、県内54市町村では、スポーツ振興課やスポーツ課、スポーツ推進課が半

数を占めており、その他につきましては、生涯学習課の管轄であるものや、名称

変更していないものとなっております。 

委員 ： 社会体育という言葉は、まだ残っているのでしょうか。 

体育課長 ： 残っております。 

委員 ：  変更しないということは、社会体育とは、何か根拠のある言葉なのでしょうか。 

体育課長 ： 健康増進を含め、生きている間に関わるもの全てを社会体育と考えております

ので、変更しておりません。 

教育長 ： 他にありますか。 

なければ、議案第2号、第3号及び第4号について一括して採決に入ります。 

議案第2号、第3号及び第4号について、原案どおり可決することに、ご異議ござ

いませんか。 

委員 ： 異議なし。 

教育長 ： 議案第2号、第3号及び第4号は、全会一致で、原案どおり可決することと決定い

たしました。 

議案第5号から第8号につきましては、人事案件になりますので非公開といたし

ます。 

教育長 ： それでは次に、報告1「令和6年度定期監査の結果について」説明をお願いしま

す。 

教育部次長 

(教育総務課長) 

： (「令和6年度定期監査の結果について」説明) 

教育長 ： 報告1について、ご質問等ありましたらお願いいたします。 

(質疑なし)  

教育長 ： なければ、報告2「教育長職務代理者の指名について」説明をお願いします。 
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教育部次長 

(教育総務課長) 

： (「教育長職務代理者の指名について」説明) 

教育長 ： 報告2について、ご質問等ありましたらお願いいたします。 

(質疑なし) 

教育長 ： なければ、以上で、令和7年教育委員会会議3月定例会を閉会します。 

   

   

   

   

   

   

茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、 

ここに署名する。 

 

令和７年５月２７日 
   

   

教育長    富田 浩明 

 

 

   

署名委員   杉木 範行 

 

 

 

署名委員   高仲 輝夫 

 

 


